

HEM LLEGIT O ESCOLTAT...

MUERE UNA NIÑA DE 12 AÑOS PARA SALVAR A UN NIÑO DE CUATRO

Una niña de 12 años murió por salvar la vida de un niño de cuatro, a quien consiguió apartar de la trayectoria de un camión que se deslizaba por una cuesta, aunque, sin embargo, ella resultó aplastada por el vehículo contra su propia casa, según informa hoy la «Hoja del Lunes».

Cuando un camión sin conductor se deslizaba incontrolado por una cuesta, Isabel Navarro Cortijo vio que el vehículo iba a aplastar al pequeño Santiago Torrijos Torrijos. Isabel, salió corriendo y consiguió apartar al pequeño de la trayectoria del camión, aunque ella quedó aprisionada por la caja del vehículo contra las puertas de la misma casa en que habitaba, en la calle de Consuelo de Lorenzo, del barrio de Monte Carmelo, en la colonia de La Coma.

Isabel, fue trasladada inmediatamente a la residencia de La Paz. Por el camino, pese a los dolores que debía sentir, repetía a una hermana y a su madre que la llevaban: «He salvado al niño, he salvado al niño». Horas después de ingresar en la clínica falleció.

(El Correo Catalán, 10-11-70)

UNAS CENIZAS QUE QUEMAN TODAVIA

En el intervalo de tres días, dos jóvenes estudiantes de Lille, uno de 17 años y de 18 años y medio el otro, dieron fin a su vida por medio del fuego. Uno y otro explicaron su gesto fatal, señalando su disconformidad con las «guerras y las locuras de los hombres» y con el drama de Biafra. El mensaje de uno de ellos decía así: «Si muero, no lloréis. Lo he hecho

porque no podía adaptarme a este mundo. Lo he hecho en signo de protesta contra la Violencia, para volver a ver el Amor y para llamar la atención del mundo sobre muchos problemas...»

COMUNICADO DEL OBISPO DE LILLE

«Debe ser duro nuestro mundo y debe ser difícil ver claro —dice un comunicado del obispo de Lille—, para que unos jóvenes se hayan decidido a atestiguar su rechazo a la injusticia y a la violencia, sacrificando su propia vida.

«Ciertamente nuestra vida no nos pertenece. No podemos disponer de ella a nuestro antojo. Solamente Dios, quien nos la da, puede volverla a tomar. Nuestro primer y, en definitiva, nuestro único deber es el de asegurar enérgicamente nuestra existencia en la esperanza y en el servicio a nuestros hermanos.»

«A su edad, cuando van a la búsqueda de su personalidad y se van construyendo a través de la potencia de la imaginación, y a través de la extremada vibración de la sensibilidad que a menudo contiene una madurez asombrosa cuánto respeto, cuánta sabiduría paciente, cuánto amor humilde deberían rodearles!»

«Ellos aguardan sobre todo nuestro testimonio: el testimonio de nuestra esperanza, y el testimonio de nuestro compromiso.»

CONCLUSION

El hecho, trágico y lamentable, puede constituir, a no dudarlo, una denuncia de nuestra indiferencia o de nuestra insensibilidad, y un estímulo para la esperanza y para el compromiso.

(El Correo Catalán, 7-11-70)

Almacén de Ventas

AL SERVICIO DE LA CONSTRUCCION

PORTLAND
URALITA
Tuberías Plástico
Cerámicas
Pavimentos CEDOLESA

Pavimentos PABICSA
Tuberías cemento
Bordillos artificial
Suministro áridos
Piedra artificial en general

COVASA

Carretera de Barcelona, s. n. Teléfono 52
SANTA EULALIA DE RONSANA